

EKSPOS

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 30, 2023 - 12:48



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 30 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Polsek Ciracap melakukan kegiatan Door To Door System di Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi pada Minggu pagi. Kegiatan ini

dilaksanakan mulai pukul 08:00 hingga selesai, di lokasi kp Cigelang Rt02/04, Desa Gunungbatu.

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat setempat dan menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yakni Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), AIPTU Bambang Sugiono melakukan sambang warga di wilayah binaannya. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara dan berbagi curhatan serta saran terkait kondisi lingkungan sekitar.

Giat Door To Door System ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Gunungbatu. Salah satu inisiatif yang diusulkan oleh Bhabinkamtibmas adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di setiap lingkungan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk mencegah tindak pidana pencurian dan menjaga ketenangan di kawasan tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU Bambang Sugiono juga menekankan pentingnya kerjasama aktif dari seluruh warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dengan adanya sistem siskamling yang efektif, diharapkan tingkat kejahatan di Desa Gunungbatu dapat ditekan dan menciptakan suasana yang harmonis di tengah masyarakat.

Masyarakat Desa Gunungbatu menyambut baik kegiatan Bhabinkamtibmas ini, karena dianggap sebagai langkah positif dari aparat keamanan dalam mendekati diri kepada masyarakat. Dengan semakin eratnya hubungan antara polisi dan warga, diharapkan masalah keamanan dan ketertiban dapat diatasi bersama dengan lebih baik.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menyampaikan apresiasi atas dedikasi AIPTU Bambang Sugiono dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. Program Aa Dede yang diusungnya merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan masyarakat secara holistik.

Dengan semangat Aa Dede yang mengedepankan nilai-nilai agamis, aman, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien, diharapkan kehadiran kepolisian akan semakin dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan masyarakat. Semoga melalui giat Door To Door System seperti ini, terjalin kedekatan dan kebersamaan yang lebih erat antara aparat keamanan dan warga, sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di Desa Gunungbatu, Kabupaten Sukabumi.